



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Mai 2022

Eidgenössisches Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport VBS; Anpassung der Sportfördeungsverordnung; Unabhängige nationale Meldestelle des Schweizer Sports; Vernehmlassung

---

P220241

1. Der vorgelegte Entwurf der Vernehmlassungsantwort zur Anpassung der SpoFöV wird zur Ausfertigung und Weiterleitung genehmigt.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst, dass in der Sportfördeungsverordnung (SpoFöV) der Integrität des Sports auf allen Ebenen Rechnung getragen wird und dass die Prinzipien der Ethik-Charta weiter konkretisiert und auch gesetzlich verankert werden. Aus sportlicher Sicht ist es wichtig, dass die Kantone in die Prozesse des Bundes einbezogen werden und dass ein laufender Informationsaustausch stattfinden kann. Einige Vorgaben der überarbeiteten Verordnung dürften in der Praxis schwierig umsetzbar sein und sollten deshalb auf Empfehlungen und Richtlinien begrenzt werden.

